



Medienquelle: Print
Seitenstart: 16
Auflage: 101.537

Anzahl der Zeichen: 778
Ressort: Berg. Anzeiger
Verbreitung: 80.887

Erscheinungsweise: keine Angabe

Sana-Klinikum ist Vorreiter bei Herzinsuffizienz

Das Team des Sana-Klinikums freut sich über ein Qualitätssiegel: Als erste Schwerpunktklinik für Herzinsuffizienz wurde es von der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie, Herz- und Kreislaufforschung sowie der Deutschen Gesellschaft für Thorax-, Herz- und Gefäßchirurgie ausgezeichnet. "Als erste Klinik deutschland-

weit erfüllt das Sana Klinikum alle Zertifizierungskriterien", erklärt Chefarzt Prof. Dr. Burkhard Sievers am Sana Klinikum Remscheid. Das bedeute, "dass wir Patienten mit einer Herzschwäche optimal und nachhaltig nach modernsten Therapierichtlinien versorgen können." Rund zwei bis drei Millionen Deutsche leiden an einer Herzin-

suffizienz, mit steigender Tendenz. Das "schwache Herz" betreffe Menschen aller Altersgruppen, deren Leben stark beeinträchtigt werde.

Copyright 2017 PMG Presse-Monitor Deutschland GmbH und Co. KG